

über **100 Jahre** ...jung geblieben!



Breitensportabteilung des TuS Westfalia Neuenkirchen

Protokoll der Abteilungsversammlung vom 16.05.2023

Ort: Sportlerheim Beginn: 19 Uhr Ende: 19.30 Uhr

- Tagesordnung:
1. Begrüßung
 2. Protokoll der Abteilungsversammlung 2022
 3. Geschäftsbericht
 4. Kassenbericht
 5. Bericht der Kassenprüfung
 6. Entlastung des Vorstandes
 7. Verschiedenes

Zu 1: Die Abteilungsleiterin Maria Allerbeck begrüßt die 17 Anwesenden und stellt fest, dass fristgerecht eingeladen wurde. Besonders begrüßt werden Hubert Kollenberg und Friedrich Prill vom Gesamtvereinsvorstand.

Zu 2: Auf die Verlesung des Protokolls wird einstimmig verzichtet, da es auf der Internetseite der Breitensportabteilung nachzulesen ist.

zu 3: Maria Allerbeck verliest den Geschäftsbericht des letzten Jahres u.a. auch den Bericht der NK- Boules und des Lauftreffs. (siehe Anlage)
Die aktuelle Mitgliederzahl beträgt zum Jahreswechsel 1359 Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Es wird deutlich, dass trotz der Pandemie die über 40 Sportangebote nach den Weihnachtsferien zunächst bedacht, dann aber sehr gut angenommen wurden.

Für die Übungsleiter*innen und Mitglieder des Abteilungsvorstandes fand eine gemeinsame Fahrradtour mit anschließendem Kennenlernen und Austausch, Erste Hilfe Kurse beim DRK und eine interne Fortbildung zum Thema „Neues Material- wie kann ich es gezielt einsetzen?“ statt.

Beim Weltspieltag im Gartenschauпарк war die Breitensportabteilung in 2022 gut vertreten. Neben den Auftritten der Tanzgruppen wurden Tanzworkshops angeboten, die NK- Boules haben einen Tag der offenen Tür veranstaltet und einige Übungsleiter*innen haben ein buntes Programm rund um die Volksbank- Arena angeboten.

Zudem erwähnt Maria Allerbeck den neu hinzu gekommenen Hatha Yoga-Vormittagskurs mit Annett, Gedächtnistraining für Seniorinnen und Senioren ab 70 Jahre mit Barbara und Raimond Pröger, „Fitmix mit Steffi“ und „Fitmix mit Nina“ und „Move to Music“, die seit 2022 das Angebot in der Breitensportabteilung erweitern. Die 1968 gegründete Gymnastikabteilung, die zunächst aus zwei klassischen Gymnastikgruppen für Frauen bestand, hat sich über die Jahre stetig weiter

entwickelt. Outdoorangebote wie z.B. Boule, Nordic Walking und der Lauftreff sowie unterschiedliche Trendsportarten wie z.B. Zumba, Pilates und Hatha Yoga prägen die Abteilung nun seit einigen Jahren.

Aus diesem Grund hat der Vorstand von Westfalia Neuenkirchen sich für die sofortige zeitgemäße Umbenennung von Gymnastikabteilung zu Breitensportabteilung entschieden.

Nach einem kurzen Ausblick auf das Jahr 2023 bedankt sich Maria Allerbeck bei allen Mitgliedern, Übungsleiter*innen sowie Vorstandsmitgliedern ganz herzlich für die Treue und den Einsatz im Verein.

Zu 4: Ulrike Krampe stellt den Kassenbericht für das Jahr 2022 vor. Im Jahr 2022 stehen Einnahmen von 71.522,31€ Ausgaben von 61.990,79€ gegenüber (Stand:16.05.2023). Die Abteilung ist somit gut aufgestellt.

Zu 5: Die Kasse ist von Andrea Friedrich und Anette Henkenherm geprüft worden. Anette Henkenherm gibt bekannt, dass die Kasse korrekt geführt worden ist.

Zu 6: Aufgrund des Prüfergebnisses beantragten die Kassenprüfer die Entlastung der Kassiererin und des Vorstandes. Der Entlastung wurde einstimmig entsprochen.

Zu 7: Für das zweite Halbjahr 2023 ist ein Seniorennachmittag geplant. Weitere Planungen beginnen zeitnah.

Neuenkirchen, den 17.05.2023

Maria Allerbeck
- Abteilungsleiterin-

Marina Bäumker
- Protokollantin-